



**KANTON
LUZERN**

**Kantonsschule
Beromünster**



AB IN DEN SÜDEN

**Konzert des Kantichors und
des A-cappella-Ensembles**

**Sonntag, 26. Mai 2024, 19.00 Uhr
Aula Kantonsschule Beromünster**

ksberomuenster.lu.ch

SO 26.05.2024 | 19.00 Uhr

«Ab in den Süden»

Konzert des Kantichors und des A-cappella-Ensembles unter der Leitung von Regula Gysin und Walter von Ah (Chor) sowie Jolanda Brunner (A-cappella-Ensemble); Begleitung Andreas Gilomen (Klavier)

Aula Kantonsschule Beromünster

Das diesjährige Chorkonzert steht ganz im Zeichen des Reisefiebers: Ab in den Süden. Ein Konzert, das schon jetzt Lust auf die Sommerferien macht! Musikalisch reisen wir unter anderem nach Südafrika, Südamerika und in die Karibik.

Auch dürfen jazzige Klänge wie «Sunny» oder bekannte Pop-Melodien wie «In the summertime» oder «Walking on sunshine» nicht fehlen. Strandfeeling, Sonne und eine angenehme Meeresbrise sind garantiert.

Reisen Sie mit und lassen Sie sich mitreissen.
Der Kantichor und das A-cappella-Ensemble freuen sich auf Sie!

Eintritt frei, Kollekte